

ようこそ! 下郷中へ

一年生の皆さん、新しくPTAの
会員になられた皆さん。
これから大いなる活躍を期待しています。



1年1組



1年2組

下郷中 PTA 会報

令和5年度
前期

第97号

編集発行
下郷中学校
父母と教師の会
編集発行
会長 玉川栄美
編集発行
広報委員会

- | | | | |
|----------|---------|------|----------|
| ○ ○ ○ | PTA会長より | 一面 | 行事・中体連 |
| 校長より | | | フォトギャラリー |
| 各学年より | 二面 | 二面 | |
| | 三面 | 三面 | |
| ○ ○ ○ | 各部活動より | 四・五面 | |
| 新しい先生方より | | | |
| | 六・七面 | 六・七面 | |
| | 八面 | 八面 | |

「充実した中学校生活が送れるように」

の主張大会をはじめ、下中の祭など今後も子どもたちが

学校でまなぶことのよさ

整つていたりします。そして指導してくれる先生がいたり、一緒に勉強する仲間を楽しくわかりやすく進めることができます。

かなどに気づいたりすることができるでしょう。

PTA会長

玉川 栄美

保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃からPTA活動にご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございます。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症により学校行事をはじめ様々な制約がありました。五月八日の2類相当から5類感染症への位置づけ変更により、季節性インフルエンザと同様の対応となりました。ただ、ウイルスがなくなつたわけではなく、感染防止に努めながらの活動となりますので、今後とも子供達がより良い学校生活を行えるよう教職員の皆さんにはご尽力をいただきますようお願いいたします。

さて、学校行事については、中体連や下郷町青少年

活躍できる場が多く予定されています。また、七月二十九日には郡P研究大会が御蔵入交流館で開催予定となつており多くの方が参加されることを期待しております。

中学校の三年間は子供達が最も多感で大人としての自立に向け心身を構築する大切な時期であります。い

かなる苦難にも対応できる柔軟な思考と行動力を備えて成長できるよう、全力でサポートをしていきたいと思つておりますので、今後とも皆様のご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



校長
我妻 雄比古

新年度が始まつて二ヶ月がたちました。校内陸上記録会や青空探勝会も予定どおり開催されるなど、毎日の学校生活が充実している

と思えたらそれは素敵なことですが、そう思えない人もいるかもしれません。そこで、学校で学ぶ良さについて考えてみましょう。

第三に、自分の個性を知ることができます。

学校では自分がしたいことだけではなく、やらなければならぬこともあります。自分からはやろうとしてもなかつた様々な学習や活動を通して、自分の新たな面に気づいたり、どんなことに向いているか、何が好き

第二に、人とのかかわり方を学ぶことができます。

世の中には自分と考え

の方や性格が違う人がたくさんいます。学校でいろいろな人と出会う経験は、これから先に多くの人と共に生きていく力となります。

して様々な見方や考え方を知ることで、自分の世界を広げていくことができるでしょう。

それらの経験によって、これから自分の人生を切り開いていく力がついていくことでしょう。今は、様々な方法で学ぶことができ、

周りの人と協力したりすることでも、自信をつけることができます。

第四に、社会で自分らしく生きていく力を身に着けることができます。

第一に、家において、一人で勉強するより、学校の方がより多くの体験ができる

とだけではなく、やらなければならぬこともあります。自分からはやろうとしてもなかつた様々な学習や活動を通じて、自分の新たな面に気づいたり、どんなことに向いているか、何が好き

で学ぶことには知識を得ることだけではない良さがあるのではないか。

各学年より

「新

一学年委員長
星光

ます。
がんばれ！一年生！

例年には速さで桜前線が北上し、「もしかして、入学式は満開の桜の下で？」と期待をしながら入学式を迎えたときから、早いもので三ヶ月が過ぎました。

学習に部活動など、いわゆる「中学校生活全般」に少しずつ慣れてきたかな？なんてことを一年生の保護者は感じているのではないかと思います。

三年にわたり続いた自粛生活が終了となつた今、人生のひとつ目の節目となる「中学校入学」を迎えた一年生。

「新たな学校で」
「新たな気持ちで」
「新たな仲間と」
「新たな下郷中学校を築き上げてほしいと願つてい



がんばれ一年生

二学年委員長

櫻木 隆文

今年度から、コロナウイルス感染症による自粛が完全に解除されました。皆さん、小学校から中学生一年生にかけて自粛生活を強いられ、いろいろなモヤモヤを抱えながら生活してきました。今年度からは、この自粛生活でたまつたモヤモヤを吹き飛ばすように、学習に全力で取り組んでいます。



がんばれ二年生

二学年委員長

櫻木 隆文

組んでほしいと思います。また、二年生の生活は、「中だらみの二年」と言われるそうですが、三年といふ時間しかない中学校での生活で、一年といふのは、本当にもつたいないことだと思います。二年生としての自覚をきちんともち、最高学年の三年生にむけて、準備を整えて下さい。そして、下中での二年生の生活を、友達、仲間といふ思い出をたくさん作り、楽しみ、充実したものとして下さい。

最後の中体連

三学年委員長
室井 俊之

が過ぎています。

り合い、そんな日常のかけがえのない瞬間をたくさん仲間と共につくつていつでほしいと思います。



人生百年時代と言われる現代、その中の中学三年間は、ほんの一瞬なのかかもしれませんのが、後に振り返った時に間違いなく人生の中で濃密な三年間であるに違いありません。ときに泣く、ときに喜ぶ、ときに笑い、分かち合い、ときにぶつか



陸上記録会 玉入れ



陸上記録会 綱引き



親子奉仕作業



生徒会総会

行事 フォトギャラリー



新入生オリエンテーション



陸上記録会



応 援



陸上記録会

中体連フォトギャラリー



各部活動より



サッカー部は、三年生は五人、二年生は三人、一年生は、九人で練習、試合に挑んできました。コロナが5類に下がりたくさんの試合ができ、観客ありの試合になりました。たくさんの方々援の中でも試合が出来たことに感謝しています。

これまでご指導してくださった先生方、ありがとうございました。この三年間サッカーを通して、礼儀を学ぶことができました。

サッカー部 部長 星瀬那



最後の中体連では、県大会に出場することは出来ませんでした。しかし、ここまで頑張つてこれたのも家族、先生方、一緒に練習を続けてきた仲間たちのおかげです。これから一年生は、一生懸命練習して強くなつてくれます。二年生は一年生を引きぱつて今度こそ全会津優勝してほしいと思います。

私は、この三年間を通して大きく成長することができます。

卓球部 部長 白澤梨夢



僕は、今までの部活動を通して、中体連が一番印象に残っています。初めての中体連はどうやって戦えばいいのだろうと戸惑い、いざいざ本番になつても上手に戦えました。しかし、ここまで頑張つてこれたのも家族、先生方、一緒に練習を続けてきた仲間たちのおかげです。これから一年生は、一生懸命練習して強くなつてくれます。二年生は一年生を引きぱつて今度こそ全会津優勝してほしいと思います。

剣道部 部長 渡部真平



僕たち野球部は、三年生六人、二年生八人、一年生九人、計二十三人で福島一丸となり、悔いの残らないよう諦めずにプレーしたいです。

野球部 部長 黒森貴尋



私たちの特設陸上部は、一人一人が郡陸上大会、全会津陸上大会で良い結果を残せるように四月下旬からの朝練習、放課後の練習と頑張ってきました。全体の目標である総合優勝にはとどきませんでしたが、それぞれ常設部の活動がある中で自己ベストや県大会出場などとても良い結果を残せていたのではないであります。家族には朝練のために早くからご飯を作り、送つてくれたこと。大会当日には、暑い日でも会場まで来て熱い声援をおくつてくれたことはとても感謝しています。今まで細かく熱心に指導、サポートしてくれました。たくさんの先生方がいたからこそ競技だけではなくみんな

特設陸上部
部長
弓田 優来

がメンタル面でも成長できました。支えて下さった家族、先生方、ありがとうございました。今年もたくさんの部員がはいつてみんなで高い目標をもつて頑張つてほしいと思います。

バレーボール部
部長
佐藤 由茉

私たちは全会津優勝を目指し放課後や土日の練習に取り組みました。この三年間の部活では、みんなと声を出し、たくさん汗をかいて集中してがんばっていました。残念ながら全会津優勝はできませんでしたが、これまでの練習を生かし、全力でプレーができました。悔しかつたけどみんなと楽しく活動ができたことに本当に嬉しかつたです。たくさん怒られて涙を流しつらいた時があつたけど、そのおかげでここまでいいチームになれましたし、勝てなかつたチームにも勝てるようになれました。ご指導してくださつた先生方には感謝しかありません。そして送迎やお弁当、試合の応援などをしてくれた家族にも感謝しかありません。

下郷中バレーボール部はとても仲が良く、礼儀正しく元気でとても明るいです。これからもこんな良さがあるみんなで頑張つてほしいと思います。今まで一緒にバレーをしてくれました。

バスケットボール部
部長
長崎 王雅



たみんな、先生、家族、ありがとうございました。

たみなかつたのはお二人の先生と一緒に楽しく部活動ができたことです。来年は一、二年が県大会に行けることを強く願っています。最後に僕は三年間の部活を通して、辛いことが沢山あつたけれど最後までやり遂げることができたのでいい部活動になりました。本当に楽しかつたです！

吹奏楽部
部長
渡部 理子

今の吹奏楽部になるまでいろいろなことがありました。今二年生が新入生として入ってきたころ、二、三年生の部員数は三人でした。教えてくれる先輩がいないパートもあり、今の二年生は戸惑つたことがたくさん

の中一番良かったのはお二人の先生と一緒に楽しく部活動ができたことです。来年は一、二年が県大会に行けることを強く願っています。最後に僕は三年間の部活を通して、辛いことが沢山あつたけれど最後までやり遂げることができたのでいい部活動になりました。本当に楽しかつたです！

吹奏楽部に入つて一番楽しいと感じたことは、日々の練習です。個々の楽器の音色がよくなつていくのを全身で味わい、それら曲を創り上げ、思い描いたとおりできたときの達成感が大きかったです。何より個性豊かな愉快、痛快、色々怪々な仲間たちと練習する日々は新しい発見が多く本当に楽しかつたです。



② 趣味は読書。なんでも読みますが、好きな作家は村上春樹です。学生時代からアーライムで新刊を読んでいたり、生粋の「ハルキスト」です。あとは手芸。「ハワイアンキルト」に熱中しています。特技は魚をさばくこと。川は低きに流れ、人は易き



※芳賀 律子

①簡単な料理を作ること・相撲3段下中生にどんな中学生になつてほしいか

②下中生にどんな中学生になつてほしいか

「春風を以つて、人に接し」「秋霜を以つて、自ら慎む」こんな人間（ひと）になりたいと常日頃から思つていいとあります。『下中のスローガン』にも関わります。皆さんも、ぜひ目指してほしいと思います。



※小林 伸明

① 読書が趣味です。東野圭吾や米澤穂信などのミステリーや、リーフをよく読んでいます。



※伊澤 杉

①ネットショッピング、グルメ巡りなども前向きに挑戦してみる。楽しんでみると、どんなことも前向きに挑戦できます。意外と楽しめるはず。自分の自信につながるはず。やるなら「今」ですよ！



※白井 多恵子

②① 読書、読み聞かせ・朗読常に疑問を持つて生活して



※高久 遼介

① 趣味はスポーツ、お笑い、コーエー、おいしい食べ物を食べること。特技は周りの人助けてもらうこと

② 自分自身、中学校時代に部活動のことばかり考えて、その他のことに目を向けることができていいなかつたので、視野を広げていろいろなことに貪欲になつて楽しめる中学生になつてほしいです！



※高畑 裕司

②ぜひ、「チャレンジすること」を大切にしてください。学生の時期にしかできないこと：友達との部活動や学校行事のようない出事などを、楽しみながら挑戦していく必要があります。

令和五年度前期のPTA会報はいかがでしたか。まもなく一学期を終えようとしています。子どもたちの中体連などで活躍する姿、三年ぶりに行われた青空探勝会での笑顔いっぱいの姿を見ることができ、大変嬉しく思います。この広報をとおしてPTAの方たちと想い出を共有することができたらいいなと思います。今号の発行にあたり、関わつてくださった皆様ありがとうございました。後期の

①私の趣味は、インテリアを考えることです。大学生から一人暮らしをしており、定期的に自分の部屋の雰囲気を変えていきます。部屋の雰囲気持ちを入れ替わるようになります。ぜひ、みなさまも部屋や教室のインテリアを考え、勉強のしやすさを考えてみてください。

②① 趣味は写真撮ること（特に人間を撮るのが好きです）楽しいですが、自分の周りの世界に目を向けて、中学生の今しかできないことを感じ、いろんなことを考えてみてください。辛いことも含め、必ず自分の人生の糧になると思います。



※堀金 邑大

なるべく人の生死が関わらないミステリーを探して読んでいます。今しか味わえないことがありますので、大人になつてから人生を振り返つて、「中学生の時こんなことあった良かつたなあ」と思える学校生活を送つてほしいです。

組める中学生になつてほしいです。今しか味わえないことがありますので、大人になつてから人生を振り返つて、「どうしてこれが起きたのです？」と感じる時があります。そんな時に、「不思議だな」と思つてしまいでなく、「なんで？」と思つておこるの？」「どうしてこれが起こるの？」と思つておこうして？」と調べたり、「不思議だな」と思つてしまいでなく、「なんで？」と思つておこるの？」と感じる時があります。そんな時に、「不思議だな」と思つておこうしてほしいです。嬉しいです。



※星 八千代

編集後記